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ATA 07/2025 - SESSÃO ORDINÁRIA

6ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 14ª Legislatura - 17 de março de 2025.

6ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 14ª Legislatura - 17 de março de 2025.

Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas e oito minutos, reuniram-
se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores de Braga-RS, presidida pelo Vereador
Everaldo  Mangini  (MDB)  1ª  Verificação  de  Quórum de  Abertura,  estando  presente  os  seguintes  Vereadores:
Ver. Adimir Werner Schmitt (MDB), Ver. Bolivar José Della Libera (PP), Ver. Carlos Alberto Lorenzatto (PP), Ver.
Dorival Mattos de Morais (PDT), Ver. Everaldo Mangini (MDB), Ver. Genésio Bartolomeu Renz (PT), Ver. Inez
Teresinha Lorenzatto Della Libera (PP), Ver. Ivone Amaral da Silva (MDB), Ver. Orlando Ricardo Tavares (MDB).
O Presidente invocando a proteção de Deus e com fundamento na Lei Orgânica declarou aberta a Sessão.
Leitura de um trecho bíblico pelo Ver. Genésio. Em prosseguimento passou à deliberação da ata da sessão
anterior, Ata nº 06, Sessão Ordinária, de 10 de março de 2025. Ata aprovada, por unanimidade. Em seguida o
Presidente determinou a leitura das matérias previstas no Expediente, na forma prevista no art. 162 e 163 do
Regimento Interno. LEITURA DOS OFÍCIOS RECEBIDOS E EXPEDIDOS: Ofício nº. 09/2025/GAB/CV. Iniciada a
leitura do Requerimento nº. 01.2025 do Vereador Dorival, no qual solicitou Moção de Aplausos e uma Sessão
Solene em homenagem aos dez anos do Observador Regional. Em defesa o Vereador Dorival explicou que
seria importante esta homenagem, pois era um jornal de sucesso sendo uma honra ser do município de Braga.
Portanto contava com o apoio dos demais Edis para aprovação. Em seguida o Requerimento foi posto em
votação, sendo aprovado por unanimidade. Leitura da Indicação Nº 05 de 14 de março de 2025, que PARA
QUE SEJA REALIZADA SESSÃO SOLENE, EM HOMENAGEM A ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO MÉDIO VALENTIN
AURELIO SOPRAN, TAL INDICAÇÃO VEM DO RECONHECIMENTO PELOS 50 ANOS DE EXISTÊNCIA. O Vereador
Dorival explicou que era uma escola do interior, que completaria 50 anos, sendo justa a homenagem através
de uma sessão solene. Ressaltou a importância das escolas, sendo a base da sociedade e a valorização das
escolas que ainda tinham no interior. Sugeriu que fosse feito em outro local, tendo em vista que o espaço da
Câmara seria pequeno. Ainda, que poderia ser feito um almoço ou janta em benefício da APAE. Finalizou
falando sobre a importância das homenagens e que deveriam ser feitas mais homenagens em vida para as
pessoas. Iniciada a leitura da INDICAÇÃO Nº 06 DE 17 DE MARÇO DE 2025, QUE PARA QUE SEJA AUMENTADO
O PLUS DOS PEDREIROS E CARPINTEIROS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA O VALOR DE R$ 500,00. Em
defesa a Vereadora Ivone disse que era para importante equiparar os plus com os demais que estavam nesse
valor. Disse que eram apenas cinco pedreiros e carpinteiros, dando assim um aumento de mil reais mais a
parte patronal, sendo assim, irrisório para o município. Finalizou dizendo que esperava ser atendida. LEITURA
DO EXPEDIENTE E PROPOSIÇÕES: Iniciada a leitura do Projeto de Lei Nº 13 de 10 de março de 2025, que
ALTERA DENOMINAÇÃO DE LOGRADOURO PÚBLICO NO PERÍMETRO URBANO. A proposição foi baixada para a
Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final. Iniciada a leitura do Projeto de Lei Nº 14 de 14 de março de
2025, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR CONVÊNIO.
A  proposição  foi  baixada  para  as  Comissões  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  Final  e;  de  Finanças  e
Orçamento. Iniciada a leitura do Projeto de Lei Nº 15 de 14 de março de 2025, que AUTORIZA O PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR CONVÊNIO (REGIME DE URGÊNCIA). A
proposição foi baixada para as Comissões de Legislação, Justiça e Redação Final e; de Finanças e Orçamento.
Em seguida a Sessão foi suspensa por quinze minutos, para que as Comissões emitissem os pareceres do
Projeto  de  Lei  nº.  015/2025  em regime  de  urgência.  ORDEM DO  DIA:  LEITURA  DOS  PARECERES  DAS
COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS REFERENTE AO PROJETO DE LEI  Nº.  015/2025.  Em seguida os
Pareceres  foram  postos  em  discussão,  não  havendo  manifestações,  foram  postos  em  votação,  sendo
aprovados por todos. Iniciada a apreciação do Projeto de Lei Nº 15 de 14 de março de 2025, que AUTORIZA O
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR CONVÊNIO. Em seguida o Projeto
foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade.
LEITURA DO PARECER DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO REFERENTE AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 02/2025.
Em seguida o Parecer foi posto em discussão, não havendo manifestações, foi posto em votação, sendo
aprovado por todos. Iniciada a apreciação do Projeto de Resolução Nº 02 de 07 de março de 2025, QUE
ALTERA A RESOLUÇÃO LEGISLATIVA Nº. 03.2023. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo
manifestações  foi  posto  em votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade.  LEITURA DOS PARECERES  DAS
COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS REFERENTE AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 03/2025. Em seguida os
Pareceres  foram  postos  em  discussão,  não  havendo  manifestações,  foram  postos  em  votação,  sendo
aprovados por todos. Iniciada a apreciação do Projeto de Resolução Nº 03 de 07 de março de 2025, que
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AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO DE BRAGA A REDUZIR DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA. Em seguida o Projeto foi
posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade.
Prestação de Contas Despesas do Poder Legislativo – Mês de Fevereiro de 2025: Água – R$ 343,28 (janeiro e
fevereiro);  Energia Elétrica – R$ 857,83 (janeiro e fevereiro);  Telefone – R$ 414,46 (janeiro e fevereiro);
Internet – R$ 109,39; Abase – R$ 5,830,96 (janeiro e fevereiro); Aluguel – R$ 5.200,00 (janeiro e fevereiro); IN
Legis Consultoria e Assessoria – R$ 1.620,36 (janeiro e fevereiro); INSS Vereadores e Servidores – R$ 6.889,26
(janeiro);  Subsídios  dos  Vereadores  –  R$  27.801,67;  Salários  dos  Funcionários  –  R$  12.447,82;  Vale-
Alimentação dos Funcionários – R$ 1.710,00; IPÊ-Saúde – R$ 1.172,84 (janeiro); Tarifa Bancária IPÊ-Saúde – R$
16,33 (janeiro); Jonal O Celeiro (publicação) – R$ 344,00; Diárias – R$ 3.025,00; Adiantamento para passagem
área – R$ 2.644,37; Adiantamento para Táxi – R$ 500,00; Material de Consumo, Higiene e Limpeza – R$
3.029,23;  Material  de  Expediente  Gráfica  –  R$  418,00;  Dressler  (suporte,  instalações  e  filtro  de  linha)  –  R$
299,00; LC Comunic (ajuste site) R$ 60,00; Conversor, conserto e ajuste no telefone fixo – R$ 2.185,00; Aticon
Tecnologia da Informação (sistema legislativo) – R$ 3.200,00 (janeiro e fevereiro). Total das despesas da
Câmara no mês de fevereiro de 2025 – R$ 80.118,80. Devoluções para a Prefeitura – Juros da aplicação
financeira:  R$  738,02  e  Redução  Orçamentária  para  o  vale-alimentação  (janeiro  e  fevereiro)  R$  52.000,00.
Duodécimo recebido – R$ 92.623,10.  Em seguida, foi concedida a palavra para EXPLICAÇÕES PESSOAIS, na
forma prevista no art. 169 do Regimento Interno, que conforme inscrição prévia. O Ver. Everaldo saudou a
todos, solicitou para que fosse feita uma Moção de Pesar para a família Roque, pelo falecimento do Sr. Jaime
André Roque. Disse que a Casa Legislativa era aberta e que todos poderiam consultar a Contadora para pegar
informações referente as diárias, tendo em vista, que chegou até ele uma conversa de que ele havia tirado
sete diárias e não havia prestado contas, sendo isso uma inverdade, pois tirou cinco diárias e trouxe todos os
documentos de solicitações que fizeram nos gabinetes e prestou contas, estando disponível para consulta de
todos. Finalizou dizendo que gostaria que mantivessem a harmonia na Casa e que não fossem feitas fofocas
mais. Nada mais havendo a tratar, às 19h52min, lavrou-se a presente ata que vai assinada por mim, 1ª
Secretária da Câmara e pelo Presidente da Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de Braga, aos
dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco.

 

Vereador Everaldo Mangini

Presidente da Câmara

 

Vereadora Inez Teresinha Lorenzatto Della Libera

1º Secretário(a) da Câmara


